

# BAL HARBOUR

## EL Suntuoso SUR DE FLORIDA

**El lugar pone a disposición de sus visitantes hoteles de lujo, un centro comercial de alta gama y una oferta culinaria que termina de cerrar la exclusividad del vecindario.**

EL FINANCIERO

Viajes

INTERNACIONAL

3

Viernes  
10 de diciembre  
de 2021

Los cuatro hoteles de Bal Harbour

The St. Regis Bal Harbour Resort

The Ritz-Carlton Bal Harbour

Sea View Hotel

The Beach Haus Bal Harbour



ANDREA MENDOZA

**S**obre Bal Harbour se cierne el mismo aire que se respira en todo el sur de Florida, con el clima y playas características de la región pero también con espacios serenos, con calma y lujo para disfrutar de un lugar al que únicamente acceden algunas pocas personas.

La oferta hotelera del exclusivo vecindario abarca cuatro hoteles que se ajustan al tipo de viaje y expectativas de los visitantes. Dentro de este cuarteto hotelero se encuentran dos grandes marcas que, no sólo dan cuenta del lujo y estilo del lugar, sino que sirven a viajeros que buscan servicio impecable.

El primero es The St. Regis, que recibe a los huéspedes con 216 habitaciones que ven hacia el mar, hacia la propiedad y hacia las albercas que reflejan los 27 pisos del hotel. El segundo es The Ritz-Carlton que, de igual manera, mira hacia el mar Atlántico desde lo alto de sus dos torres y sus 39 cuartos. Ambos hoteles amanec-

cen y anochece con el sol fundiéndose con las olas de mar, tienen su propia oferta culinaria y de wellness, además cuentan con salones y espacios para eventos.

Y aunque este vecindario del sur de Florida resalta por su exclusiva oferta hotelera, no se puede hablar de Bal Harbour sin detenerse en el shopping, uno de los ejes rectores y razón por la que muchos viajeros eligen éste como su destino predilecto. Su centro comercial no sólo alberga las tiendas más exclusivas del mundo, además es pionero en abrirse como un emporio dedicado exclusivamente a marcas de alta gama.

Bal Harbour Shop tiene al mismo tiempo tiendas, espacios abiertos, restaurantes y un diseño que es fiel a la arquitectura de todo el barrio. Entre las tiendas aparecen estancias que sirven de hogar a cientos de peces y palmeras que entre las hojas revelan escaparates, de manera que el ambiente nunca se antoja apresurado, por el contrario se rige bajo principios de calidez y paz. |



La oferta culinaria dentro del centro comercial se sitúa al nivel de las marcas que ostenta. Los restaurantes amplían el abanico de oportunidades para que los visitantes regresen constantemente. Merecen mención especial Le Zoo, para comida franco-mediterránea; Makoto, un clásico de la gastronomía asiática, y Carpaio para sabores italianos. El hilo conductor de todos los restaurantes, además de la exquisitez culinaria, son los espacios abiertos y la posibilidad de degustar los alimentos en exteriores.

Al estar tan cerca de Miami, Bal Harbour ofrece a sus visitantes acceso a los museos y espacios más icónicos de la ciudad. Bajo el programa Art Access de Bal Harbour, los huéspedes tienen oportunidad de visitar durante todo el año los centros de arte; este programa además les provee de recorridos privados por los principales museos, visitas a colecciones privadas y destinos culturales de Miami.

Aunque Bal Harbour navega en el mismo mar que la agenda artística de Miami, es cierto que la comunidad en sí misma cuenta con su propia cartelera de eventos por lo que vale la pena consultar su calendario de actividades y unirse a ellas.

El destino continúa celebrando 75 años de representar la exclusividad del sur de Florida y esta celebración se nota en los detalles, en los cócteles conmemorativos que se encuentran en los restaurantes y en las experiencias de los hoteles. Basta con preguntar cuáles son los especiales de aniversario para acceder a una carta de oportunidades.



Bal Harbour Shops

se encuentra en un proceso de expansión que involucra una inversión de

**550**

millones de dólares.